

Danksagung

Statt Karten

*Begrenzt ist das Leben,
doch unendlich die Erinnerung.*

Ulrich Wagner

Herzlichen Dank

allen, die ihm im Leben ihre Anerkennung, Zuneigung und Freundschaft schenkten, ihn im Tode ehrten, mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank

Herrn Pfarrer Keppler für seine einfühlsame Ansprache, dem Gesangsverein Concordia für die feierliche Mitgestaltung der Trauerfeier sowie Frau Ranger und Team für ihre Hilfe und Begleitung.

Heide Wagner mit Familie

Neckarsulm, April 2014